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Материалы агентства

Медведев сумел заменить Путина на посту руководителя «Единой 
России»: мнение
Дмитрий Медведев смог заменить Владимира Путина на посту руководителя «Единой России» и стать 
реальным лидером партии. Об этом заявил вице-спикер Госдумы, секретарь генерального совета «Единой 
России» Сергей Неверов в Москве, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам Сергея Неверова, работу Дмитрия Медведева оценивают и коллеги по партии, которые видят 
активную работу по посещению регионов.

«Обсуждаются насущные проблемы. которые касаются партии и внутрипартийных процессов... То же самое 
видели и с Путиным. Он ведь проводил работу в приемных, которые у нас по всей стране», — отметил 
Сергей Неверов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28817.html

Чемпионат Евро-2012 на Украине не привёл к всплеску сексуальной 
эксплуатации
Чемпионат Европы по футболу Евро-2012 не привёл к всплеску торговли людьми с целью сексуальной или 
трудовой эксплуатации. Такие выводы по результатам исследования обнародовали в представительстве 
Международной организации по миграции (МОМ) на Украине.

К началу Евро-2012 украинские и иностранные СМИ, исследователи и активисты гражданского общества 
предупреждали о том, что для предоставления сексуальных услуг футбольным фанатам торговцы людьми 
попытаются вовлечь в противозаконный бизнес новых жертв. Представители правоохранительных органов 
готовились к соответствующему реагированию. По данным МОМ, тревожные прогнозы не подтвердились.

«Детальный мониторинг ситуации, анализ данных МОМ, правоохранителей, неправительственных 
организаций и горячих линий по противодействию торговле людьми не свидетельствуют о росте объёмов 
современного рабства в Украине накануне или во время Евро-2012», — отметила координатор Программы 
по противодействию торговле людьми представительства МОМ в Украине Рут Крчмар.

Правоохранительные органы сообщают, что ни в одном из городов, где проходили матчи, не были выявлены 
жертвы торговли людьми. На горячие линии также не поступало сигналов «SOS» от потенциальных жертв 
или их родственников.

В МОМ предполагают, что положительную роль сыграли предпринятые предупредительные меры и высокая 
степень общей бдительности и готовности. Помогло и то, что гражданское общество и СМИ привлекали 
внимание к этой проблеме до начала и во время проведения чемпионата.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28818.html

Зачем США облегчили визовый режим для въезда граждан РФ: мнения
На сайте американского посольства в России появился текст пресс-релиза под названием «Историческое 
визовое соглашение вступает в     силу 9     сентября 2012     года  ». «Посольство США в РФ радо сообщить, что 
историческое визовое соглашение между РФ и США вступает в силу 9 сентября 2012 года. Это соглашение 
будет содействовать установлению более тесных связей между Россией и США, поскольку от него выиграют 
граждане обеих стран, которые совершают туристические и деловые поездки, а именно они составляют 
большинство заявителей на получение визы, — сообщает американское посольство.

Как можно объяснить этот факт облегчения визового режима на фоне ухудшения отношений России 
и США из-за ситуации в Сирии?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Дипломатическая бюрократия ходит своими путями, порой независимо от текущих событий. Соглашение 
было в свое время подписано, ратифицировано, пущено по коридорам власти. Сейчас оно, наконец, 
реализовалось. Сирия не является главной темой российской дипломатии. Кремль старается не допустить 
западной интервенции, но там дипломатические пути не работают и не будут, пока не случится какое-то 
несчастье, то ли ликвидация Асада, то ли резня в особо крупных размерах, которая потрясёт мир. Для 
Кремля Олимпиада в Сочи куда важней Сирии, а здесь как раз облегчение визового режима весьма кстати.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:
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Визы всё равно дают американцы — кому надо, тому и дадут, а кому не надо — не дадут. К тому же въезд 
в США, даже человеку, имеющему правильно оформленную визу, имеет право запретить, по одному лишь 
подозрению, обычный пограничный офицер, который в систему Госдепа, выдающую визы, не входит. 
Можете подать в суд и выиграть процесс, но в США, когда это надо Вам, а не им Вы всё равно не въедете.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Этот факт можно объяснить очень просто: антиамериканизм и конструирование образа врага из Америки 
и американцев представляет собой пропагандистский приём, направленный на простых граждан, чтобы они 
не «расслаблялись», и не имеет ничего общего с реальной внешней политикой России.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Судя по действиям США: «прения-прениями, а деньги-деньгами». Какое-то время система может 
проработать и показать перспективы, после этого — США могут свернуть эту практику, или же её свернёт 
Россия. Всё зависит от баланса фактов, будет ли конвейер работать именно так, как официально расписано 
или же — начнутся ответвления от обусловленной логики. Например — россияне могут вербоваться 
и допрашиваться, их средства — конфисковываться, а под видом туристов или бизнесменов из США могут 
прибывать вербовщики или политактивисты. Россия в принципе может делать то же самое. В конечном 
счёте, успех или неудачу проекта «разрядки на уровне населения» — покажет практика.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28820.html

Границы Ялтинского заповедника на Украине будут расширены
Границы Ялтинского заповедника будут расширены. Об этом заявили в пресс-службе Кабинета министров 
Украины.

На подготовку необходимых документов правительство Украины выделило Совету министров Автономной 
Республики Крым субвенцию в размере 1,787 млн гривен (около 225 тыс. долларов США). Соответствующее 
распоряжение Кабинет Министров Украины принял 3 сентября 2012 года.

Как отмечают в правительстве, эти средства будут направлены на осуществление безотлагательных 
природоохранных мероприятий по разработке материалов к проекту изменения границ и расширения 
территории Ялтинского горно-лесного природного заповедника. Совет министров АР Крым должен 
обеспечить целевое использование средств, и предоставить до 20 января 2013 года соответствующий отчёт 
министерству финансов, министерству экологии и природных ресурсов и государственной казначейской 
службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28819.html

Изменится политика США по отношению к России, в случае победы на 
выборах Митта Ромни: мнения
Мир наблюдает за президентской избирательной кампанией в США. В ходе кампании кандидат 
от Республиканской партии Митт Ромни часто позволяет себе антироссийские высказывания. По мнению 
Ромни, российские власти должны немедленно прекратить жестокое подавление оппозиционных движений, 
разорвать все связи с «тиранами» Ближнего Востока, вывести войска с «оккупированных территорий 
Грузии», отказаться от поддержки «сталинистского режима в Белоруссии».

В случае избрания Ромни отношения Россию и США ждёт ухудшение отношений?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Отношения США и России будут ухудшаться при любом президенте. Возможно, что при Ромни быстрее, чем 
при Обаме, но неизбежно ухудшаться. Развитие отношений в этой парадигме стало неизбежным с начала 
1990-х годов, когда США, вместо признания партнёрства ослабленной России попытались её добить.

Этот ход был глупым, поскольку слабый партнёр вернее становится вассалом, чем ущемляемый оппонент. 
В результате, политика США привела к консолидации российского общества на антиамериканской основе, 
что предопределило досрочный уход Ельцина и «новый курс» Путина.

Далее просто: даже очень слабую, разорванную гражданским конфликтом Россию почти невозможно 
победить внешнему агрессору. С момента появления ядерного оружия, уничтожить можно, совершив заодно 
самоубийство, победить нельзя. Это хорошо почувствовали поляки в 1612-м. Никто в мире (даже в составе 
блока, даже Китай) не обладает достаточными экономическими, финансовыми, военными и людскими 
ресурсами, чтобы надёжно контролировать эту огромную территорию. Тем более, что тому, кто увяз 
в России сразу же нанесут удар в спину «друзья»- конкуренты по переделу мира.

К началу 21-го века США надорвались. Кризис сделал их слабость явной. Они идут ва-банк, пытаясь 
конвертировать ещё сохраняющееся военное преимущество (в основном флота и, частично, авиации) 
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в политическую победу. Однако у России есть надёжный козырь — ядерный арсенал, гарантирующий 
возможность уничтожения всего человечества, в том числе, как ни прискорбно, его американской 
составляющей.

Поэтому, американцы могут разжигать в России гражданский конфликт, могут обкладывать её очагами 
нестабильности и прямых военных действий, но они вынуждены постоянно оглядываться на то, что 
ядерный арсенал есть, а Путин не производит впечатление человека, сдающегося без боя, не использовав 
шанс забрать врага с собой в могилу.

Пока нет уверенности в том, что Россия не применит ultima ratio, США не могут идти до конца, а когда 
оппоненты знают, что игрок блефует или хотя бы уверены в этом, выигрыша достичь невозможно.

Поэтому, отношения будут ухудшаться, так как США не могут сойти с дорожки, проторённой двумя 
республиканскими и двумя демократическими администрациями, без серьёзной потери лица, а значит 
и политического веса. Но, если у российской власти хватит ответственности, мужества и нервов спокойно 
держать давление, периодически проводя военные манёвры все ближе к американским берегам, то само 
это ухудшение, лишь ухудшит позиции США, которым придётся выбирать между потерей лица и ядерным 
самоубийством раньше, чем они успеют (если сумеют) построить надёжный противоракетный щит.

Кстати, одномоментный взрыв всего ядерного арсенала России даже на собственной территории, почти 
неизбежно ведёт человечество к ядерной зиме, после которой (если она когда-нибудь кончится) выживут 
(если выживут) только бактерии и одноклеточные. Так что и противоракетный щит может не помочь.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Абсолютно неважно. Отношения с Россией — не главные в настоящее время. Ближний Восток, Китай, 
Европа и еще несколько вещей куда более приоритетны. Хотя, если Ромни всерьез собирается поправить 
дела в экономике за счет новой войны, то они будут на всех бросаться.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Избрание Ромни может создать нетрадиционно-истерические отношения США к окружающему миру вместо 
традиционно-исторических. Практика показывает, что для Ромни важен личный успех любой ценой, и это 
видно по его отношению к партийным делегатам от штата Техас, которых он внаглую подменил, узнав, что 
они голосовали не за него лично, а за иного кандидата от партии. Ромни «ястреб» не только по доходам, 
но и по убеждениям. И к нему стекаются «ястребы» из всех структур, включая армейские. Например 
«сенатор от спецназа и штата Монтана», есть такой, обвинил Обаму в том, что президент демократии 
целует руки эмирам деспотий Персидского залива. Обама действительно целует им руки, и даёт повод для 
атаки на него и демократов и «правых» одновременно. Люди Ромни не упускают этих поводов. Эти атаки 
традиционно для СМИ Запада замалчиваются и затмеваются иными дымно-информационными поводами. 
Но суть явления ясна — Ромни и его команда очень агрессивны даже по отношению к собственному 
президенту и собственным однопартийцам, соответственно всем иным от них добродушия ждать 
не придётся. Включая, конечно же, Россию. Впрочем, Россия за век привыкла, что от США ждать чего-то 
хорошего трудно, а вот самим янки будет всё сложнее и сложнее кормить прожорливых «ястребов». 
Поэтому Ромни вряд ли победит Обаму, уж слишком он агрессивен во все стороны одновременно. Янки 
знают толк в агрессии и не любят, когда кто-то теряет чувство меры.

Обаме же придётся взять в расчёт аргументацию Ромни и стремиться его превосходить, но скорее это будет 
не агрессивность, а «овладение и пленение» в части овладения умами и пленения сердец, что США умеют 
весьма неплохо. Экспансия США вполне возможна ненасильственными средствами и Обаме предстоит это 
доказывать, чтобы подчеркнуть своё коренное отличие от «Ромни-агрессора» и тем самым понравиться 
янки, уже уставшим от бессмысленных и разорительных войн. А у Ромни есть лишь один шанс победить 
Обаму — предложить США не ещё одну войну, возможно последнюю в истории человечества, а прибыль. 
Поэтому их ждёт соревнование конструктива. Но если они оба сорвутся в истерику и начнут соревноваться 
в агрессивности, то всей планете нужно будет искать защиту от них, и в первую очередь не ракетно-ядерной 
России, а странам-соседям и странам-аутсайдерам, США могут начать их захватывать не только 
экономически, но и всячески и не ради прибыли, а ради шовинистического угара и вовлечения самих США 
в тоталитаризм.

Cандра Новикова, журналист и блогер:

Неважно, кто в Белом доме — интересы Америки всё равно останутся теми же: как говорилось в том 
анекдоте про Ирак, и республиканец, и демократ будут бомбить. Но демократ будет бомбить 
с отвращением. Так что политика США останется той же. Правда, демократы на словах стараются мягко 
стелить, но спать-то все равно жёстко. Из-за этого, из-за более жёсткой риторики «ястребов-
республиканцев» у некоторых складывается впечатление, что республиканец хуже демократа. Но вообще 
исторический опыт показывает, что с рокфеллеровцами-республиканцами даже немного проще, чем 
с ротшильдовцами-демократами. 
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Является ли письмо госсекретаря США об отсутствии агентов среди 
НПО документом в РФ: мнения
Госсекретарь США Хиллари Клинтон официально в письме-ответе на обращение российского 
правозащитника Льва Пономарёва подтвердила, что неправительственные организации не могут быть 
агентами, потому что не получают ни заданий, ни указаний от иностранных структур. Теперь российский 
Минюст должен постановить, что на правозащитников Гражданский кодекс РФ не распространяется?

ИА     REX  : Достаточно ли такого «документа», чтобы не считать агентами влияния подопечных 
Госдепа?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Хиллари Клинтон плохо знакома с российской действительностью и местным менталитетом. Всё намного 
проще: письмо от неё Лев Пономарёв рекламирует, прежде всего, как послание лично ему «от самого 
Госсекретаря США», с полудетским восторгом тряся им перед камерами, выкладывая в интернет, создавая 
информационный повод. В России это называется «самопиар».

Клинтон явно поспешила с ответом Пономарёву — тем самым, она подставила и себя, 
и внешнюю политику США, так как фактически подтвердила в письменном виде то, 
о чём и ставил вопрос данный правозащитник. Госсекретарь поступила бы намного 
точнее, если бы дала задание подготовить ответ какому-то мелкому профильному 
департаменту о том, что это обращение — не по адресу, что Пономарёву и его друзьям 
надо обращаться туда-то.

Пономарёв, видимо, до сих пор считает США вражеским государством, по старой диссидентской привычке 
времён «холодной» войны, — иначе с чего бы ему было так беспокоиться по поводу местонахождения 
источника денег для своих общественных нужд? Тем более что этот финансовый шланг ему никто 
не перекрывал.

А Людмиле Алексеевой, ближайшей подруге Пономарёва, вообще грех жаловаться на Путина. Ни в одной 
другой стране мира оппозиционеры не смогли бы формировать поголовно из своих людей ключевые 
пропрезидентские структуры, такие как Совет по правам человека, — это примерно как в Вашингтоне 
в Белый Дом заселились бы активисты движения «Оккупируй Уолл-Стрит» во главе со своими лидерами. 
Настолько поголовно, что даже такие известные правозащитники как Александр Брод вынуждены объявлять 
голодовку.

Что касается сути самой проблемы — о том, что российские правозащитники являются западными 
агентами, — то Пономарёву и Алексеевой было бы намного полезнее получить аналогичное письмо 
не от Клинтон, а от Владимира Путина, что сразу поставило бы точку в дискуссии о пространственной 
ориентации этих общественников.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

С моей точки зрения было неплохо, чтобы не только Госдеп, но и ЦРУ, и РУМО выдавали бы свидетельства 
о непричастности организации к шпионажу. Можно было бы ликвидировать контрразведку 
за ненадобностью и сажать просто по справкам, выданным официальными органами американской 
администрации.

Юрий Юрьев, политконструктор:

К этому милому документу следует подшить множество подобных и весьма памятных, 
начиная от: «НАТО обещает не расширяться на Восток», продолжая: «эти военные 
корабли привозили в Грузию туалетную бумагу», и заканчивая: «Гуманитарные 
бомбардировки нужно считать демократизирующими».

А потом положить этот томик рядом со своими долларами и хорошо подумать, верно ли то, что напечатано 
на долларах и что впоследствии с ними может быть. И тогда сама жизнь ответит на вопрос, уместны ли 
софистика, риторика, схоластика и казуистика в 21-м веке.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Нет, не достаточно: во-первых, народная мудрость гласит: «Послушай врага и сделай наоборот». Раз госдеп 
выдал кому-то такую «справку», значит, обладатель оной и есть иностранный агент влияния и враг народа. 
И потом, кто сказал, что такие, с позволения сказать, американские «документы», должны быть 
действительны на территории России? 
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Украинская оппозиция заявила, что ЦИК и суд сфальсифицировали 
избирательные бюллетени
3 сентября 2012 Киевский апелляционный административный суд отказал в удовлетворении иска 
Объединённой оппозиции «Родина» о включении фамилий лидера оппозиции Юлии Тимошенко и Юрия 
Луценко в избирательный бюллетень на парламентские выборы.

Как заявляют юристы оппозиции закон «О выборах народных депутатов» предусматривает, что 
избирательный список, утверждённый партийным съездом, может быть изменён тем же съездом, а не судом 
или Центральной избирательной комиссией в угоду нынешней власти.

«Приняв такое абсолютно незаконное решение, Киевский апелляционный административный суд и ЦИК 
вполне сознательно фальсифицировали избирательные бюллетени, за что предусмотрена уголовная 
ответственность. Этим же своим решением Киевский административный суд вызывающе нарушил права 
миллионов избирателей, которые поддерживают объединённую оппозицию. Примечательно, что едва ли 
не впервые суд в своём решении так и не смог сослаться на конкретную норму закона о выборах, 
на основании которой было отказано объединённой оппозиции „Родина“. Таким образом правовой нигилизм 
в Украине дошёл до последней черты, когда суду для выполнения личного заказа Януковича уже не нужны 
ссылки на нормы закона и права», — говорится в заявлении.

«Мы обращаемся ко всем международным институтам, отечественным и международным наблюдателям 
с просьбой зафиксировать этот ещё один наглый факт выборочного применения законодательства во время 
парламентской избирательной кампании и сознательной фальсификации избирательной документации», — 
добавили в оппозиции.

Напомним, что ещё до вынесения решения Киевский апелляционный административный суд отказался 
удовлетворить ходатайство оппозиции о предупредительной мере — остановки печати бюллетеней.

Ранее Центризбирком Украины исключил из списков кандидатов в депутаты от объединённой оппозиции 
Тимошенко и Луценко, поскольку они имеют непогашенную судимость. По утверждению правозащитников 
«Родины», по украинскому законодательству, лицо, имеющее непогашенную судимость не может быть 
избрано депутатом, но баллотироваться может, поскольку к моменту регистрации депутатом судимость 
может быть снята или погашена.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28823.html

Большая часть блогеров видят тень иностранных спецслужб за акцией 
«Крестоповал»
Акция с крестами в России проведена некоей организацией «Народная Воля». «Движение „Народная Воля“  
берёт на себя ответственность за атаки 25 августа 2012 года на знаки идеологического отдела 
единоросовской бандгруппы — РПЦ. Порубка крестов РПЦ в посёлке Смеловский Верхнеуральского 
района Челябинской области и в Архангельске, в городском округе Варавино-Фактория, являются 
частью проводимой нами операции против РПЦ под кодовым названием „Крестоповал“, и были 
совершены боевым крылом нашего Движения, летучими боевыми отрядами „Неизвестные“», — 
сообщают новые народовольцы.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Кто стоит за акцией „Крестоповал“ в России?».

Результаты опроса по теме «Кто стоит за акцией „Крестоповал“ в России?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Местные хулиганы захотели 
прославиться, как Пусси Райт

318 26%

Иностранные спецслужбы пытаются 
расколоть Россию

580 48%

Трудно ответить 90 7%

Свой вариант ответа 230 19%
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Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Неонила Сергеева:

Есть версия, что это Борис Березовский. А что? Путина ненавидит всей душой, от Патриарха отповедь 
получил, свою программу радикальной либерализации России придумал. Березовский опубликовал десять 
идей для обсуждения, среди которых — статус России как конфедерации и конституционной монархии, 
либерализация церкви, прямая демократия, «тотальная прозрачность чиновников», народу необходимо 
дать равные права с российской элитой, которая уже выбрала Лондон столицей правосудия и внедрить 
английскую судебную систему на территории России«.

Alexander Romanov:

Россия стоит на 3 китах — язык, целостность территории и православие. Подрыв одной из опор ведёт 
к падению всей конструкции, Истинно русским людям надо поддерживать эту конструкцию всеми способами 
и средствами, что бы ни говорили и не писали «доброжелатели» России. Руководства приходят и уходят, 
а дух народа останется, а он в вере, да и РПЦ ещё не вздохнула после всех гонений на неё. Ей тоже ещё 
и очищаться надо и расти.

Александр Немцев:

Не знаю, кто стоит «за», а исполнители — это те из породы крыс, которые мозгов не имеют, а в силу 
инстинкта что могут, украдут, а что не могут — изгадят. Символическое значение этой «акции» — нуль. 
Ничего кроме тошноты не вызывает. И это не только моё мнение.

Роман Постников:

Символическое значение эта гадкая акция приобретёт, если мы смолчим, не ответим. Символизировать она 
будет то, что мы не достойны, быть наследниками наших отцов и дедов, героев-предков. Не достойны 
памяти о нас наших потомков, не достойны нормальной человеческой жизни, и, может, не достойны своего 
продолжения в потомстве. Потому, что не можем воспитать своих детей правильно. Кроме тошноты эта 
акция вызывает желание оградить общество от этих паразитов и защитить от них наши истинные святыни. 
Нашу память. Кресты ставят не просто так, для красоты. Это память, это совесть перед своими героями. 
Не надо преуменьшать этого деяния. Pussy Riot дерзили живым. Живые могут или ответить, или простить. 
Живые могут быть не правы. Или доказать, что не правы Pussy Riot. На выбор. Здесь глумление над 
ушедшими. Ушедшие уже всё доказали. И, кроме нас, живых их потомков за них заступиться некому.

Alexei Kiberev:

Не надо за всем видеть мировой заговор. Если значительная часть народа России недовольна жизнью 
и правительством — это не значит, что масоны и Госдеп это оплачивают. США никогда не будет 
спонсировать левое движение, русских националистов, да и исламских фундаменталистов заодно. 
Либералы не играют главной роли в оппозиции, просто они публичные люди, на них чаще всего обращают 
внимание СМИ, чтобы найти «жареные» сюжеты и заодно скомпрометировать народный протест. Движущая 
сила революционного движения в России — не гомосексуалисты, не либералы, а левые, националисты 
и бунтующая молодежь.

Александр Ратушный:

Отрежиссированные действия, с конечной целью — создание отрядов повстанцев-борцов 
за демократизацию, если не будут самым решительным образом пресечены в зародыше, приведут 
к большой крови. Ну, а православие местами зажралось и порочит само себя. Недавно одна женщина 
рассказала, что хотела окрестить ребенка и сама покреститься, однако суммы, которые за это надо 
заплатить, для неё неподъёмные. Эта обдираловка разве имеет что-либо общее с учением Христа?

Александр Кудряшов:

Церковь в начале 20-го века, как и сейчас, перестала быть душой народа, оторвалось от него, срослась 
с государством, стала торговать и забыла о своей главной задаче, за что и получила сполна, но вместо того 
чтобы осознать свои заблуждения, она сначала «подружилась» с коммунистами, а теперь покрывает 
либералов. Где главная задача — утешать страждущих, и проповедовать истину Христа? Торгуют, и живут 
для себя, роскошь, дорогие иномарки, побрякушки.

Алексей Скобченко:

Странная у нас выработалась привычка — что ни случись сразу два вопроса кто стоит и на чьи деньги! 
Такое впечатление, что народ российский сплошь платные исполнители чужой воли! А всё может быть, куда 
проще — РПЦ исчерпала кредит народного доверия! Раньше прихожанин шёл в храм, чтобы пообщаться 
с Богом и получить от священника моральную помощь! Он доверял ему все свои мысли на исповеди! 
Конечно, мало кто сомневался, что церковь и государство общаются подковёрно, но официально церковь 
имитировала некоторую идеологическую самостоятельность! А потом всё резко изменилось — ельцинское 
правительство вернуло церкви большое количество объектов, и она занялась зарабатыванием средств для 
их реставрации! И началась её повальная коммерциализация! Которая всё более ставила священника 
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в один ряд с олигархом, бандитом, продажными чиновником и политиком — в общем, всеми теми, кому 
живётся весело, вольготно на Руси. Ещё Алексию как-то удавалось держать всё это в рамках приличия, 
а Кирилл окончательно открыл ящик Пандоры, поскольку сам не чужд. Видимо зная это, многие церковные 
иерархи голосовали против него, однако поддержка госвластей сделала своё дело, но многие и сейчас 
с этим не смирились и стараются показать обществу, во что действительно верит Кирилл. И не удивительно, 
что крест постепенно для народа становится такой — же чуждой коммерческой безделушкой как триколор 
или двуглавый орёл! А эти три девушки своим бесспорно плохим поступком сорвали последние ширмы 
с этого церковно-государственнго спрута — в этом собственно их главное «преступление».

Добавим, что опрос проводился с 29 августа по 3 сентября. В нём приняли участие 1218 блогеров, 
оставивших 336 комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА REX, публициста Кирилла Мямлина, за этими акциям стоят 
зарубежные спонсоры. «Необходимо вспомнить, что либеральное движение „Народная Воля“ в XIX веке 
финансировалось семьёй Ротшильдов, а Герцен, будучи в перманентной эмиграции, как и „невзлины“ 
и „березовские“, получал там почту. „Не забудьте сообщить мне свой адрес, вы можете писать мне на имя 
„братьев Ротшильдов в Париж““ (из письма Герцена основателю социал-сионизма Мозесу Гессу, Париж, 
3 марта 1850). Поэтому у меня не возникает сомнений, откуда осуществляется моральная и финансовая 
поддержка этого проекта, где „креативные народовольцы“ призывают „к созданию новой РПЦ“, через 
разрушение главного символа христианства», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28824.html

Вне зависимости от того, кто будет президентом США, России нужно 
заниматься вопросами собственной обороны: мнение
 

Мир наблюдает за президентской избирательной кампанией в США. В ходе кампании кандидат 
от Республиканской партии Митт Ромни часто позволяет себе антироссийские высказывания. По мнению 
Ромни, российские власти должны немедленно прекратить жестокое подавление оппозиционных движений, 
разорвать все связи с «тиранами» Ближнего Востока, вывести войска с «оккупированных территорий 
Грузии», отказаться от поддержки «сталинистского режима в Белоруссии».

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Вне всякой зависимости от того, кто станет следующим президентом США, отношения между Вашингтоном 
и Москвой будут гарантированно ухудшаться. На эту негативную тенденцию не влияет ни партийная 
принадлежность кандидатов, ни формальные договорённости между РФ и США. Главной причиной 
ухудшения остаётся последовательная сдача Россией своей геополитической площадки, сужение 
пространства для манёвра.

Поэтому от пустых и наивных споров накануне американских выборов, прогнозов по поводу возможного 
изменения политики этой страны в отношении России пора уходить, вплотную занявшись вопросами 
собственной обороны. Не стоит надеяться на то, что победа «доброго» американского президента позволит 
хотя бы ненамного снизить расходы по этой статье. Скоро туда, как при республиканских «слонах», так 
и при демократических «ослах», придётся вбивать все небольшие деньги, остающиеся в российском 
бюджете после приоритетного распределения сумм по олигархам.

Ни Ромни, ни Маккейн (если бы его выбрали четыре года назад) не изменили бы того, что происходит 
в реальности, которая зависит, также, от военно-политических возможностей США. При каждом главе 
Белого дома, в новейшей истории, гарантированно начинается одна или две войны. В ближайшем будущем 
США, по всей видимости, смогут открывать, не заканчивая до конца, 2-3 кампании одновременно.

Сила США — не в персональных характеристиках президентов, а в одной и той же давящей, 
последовательной линии, которую проводят все главы администраций без исключения. В России, 
традиционно, ситуация прямо противоположная: регулярные метания от либерализма к патриотизму, 
от Запада к Востоку, от чёрного к белому. Даже внутри одной и той же, как это стало называться, 
легислатуры.

Барак Обама, как мы помним, преподносился в российских официальных СМИ в 2008 как один из наиболее 
мирных и максимально приемлемых, для РФ, кандидатов-демократов. Успешная война Обамы в Ливии 
показала Москве, что радовалась она напрасно, не говоря уже о декоративной «перезагрузке», ложного 
маяка, который сработал достаточно эффективно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28825.html
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Корпус мира уходит из Туркмении
«После почти 20 лет сотрудничества с народом и правительством Туркменистана Корпус мира к концу 2012 
года прекращает свою работу в Туркменистане», — сообщило агентство CA-News со ссылкой на посольство 
США в Ашхабаде.

«С 1993 года более 740 волонтёров-преподавателей здорового образа жизни и английского языка жили 
и работали во всех регионах Туркменистана. Корпус мира считает свою программу чрезвычайно успешной 
в достижении своих целей развития и культурного обмена. В настоящее время в Туркменистане работают 
18 волонтёров. Они завершат свою работу в сентябре, и административный офис Корпуса мира в Ашхабаде 
закроется в декабре», — говорится в сообщении диппредставительства.

Как отмечает издание «Хроника Туркменистана», волонтёры Корпуса мира работали в школах, 
медицинских учреждениях, в экологических и санитарных проектах. За последние годы туркменские власти 
всячески препятствовали деятельности этой организации. В частности, осенью 2009 года и осенью 2011 
года правительство Туркменистана запретило въезд в республику волонтёрам, уже имевшим туркменские 
визы.

Корпус мира является независимым федеральным агентством правительства США, также как Центральное 
разведывательное управление и Федеральная резервная система. Он был основан в 1961 году для помощи 
людям заинтересованных стран в удовлетворении их потребности в обученном персонале, а также для 
продвижения лучшего понимания американцев со стороны народов тех стран, в которых работает Корпус 
мира, и других народов со стороны американцев. С момента основания организации около 200 тысяч 
волонтёров проработали почти во всех странах Азии, Африки, Латинской Америки и Восточной Европы.

Отметим, что Корпус мира работал во всех странах бывшего СССР, кроме Таджикистана и Белоруссии, 
но в большинстве из них по разным причинам свернул свою деятельность. Так, в 2002 году организация 
ушла из России в связи с обвинениями в разведывательной деятельности. В ноябре 2011 года 
американские волонтёры окончательно покинули Казахстан. На сегодняшний день Корпус мира представлен 
в республиках Закавказья, на Украине, в Молдавии и в Киргизии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28826.html

Узбекистан не войдёт в состав Корпуса сил МЧС СНГ
О своём решении не входить в состав Корпуса сил МЧС СНГ Узбекистан проинформировал на XXV 
заседании Межгосударственного совета по чрезвычайным ситуациям природного и техногенного характера 
стран СНГ, проходящем в Астане, сообщило 4 сентября казахское издание Tengrinews.

«Узбекистан не собирается вводить свои подразделения в состав Корпуса сил СНГ. Но это их суверенное 
право, поэтому в этом ничего страшного нет. Остальные государства подтвердили своё участие в этом 
корпусе и те, кто подтвердил, те и будут участвовать. У нас на Межгоссовете нет голосования, чтобы 
проголосовать. Насильно ни одно государство не принуждается, всё идёт по обоюдному согласию», — 
сказал в кулуарах заседания вице-министр по ЧС Валерий Петров.

Узбекские представители Министерства по чрезвычайным ситуациям отказались объяснять свой отказ 
в формировании Корпуса сил СНГ.

Напомним, что Межгосударственный совет по ЧС природного и техногенного характера — действующий 
орган отраслевого сотрудничества СНГ в области предупреждения и ликвидации ЧС. В состав совета 
входят Азербайджан, Армения, Белоруссия, Казахстан, Киргизия, Молдавия, Россия, Таджикистан, 
Туркмения, Узбекистан и Украина. Корпус сил СНГ создаётся для ликвидации последствий ЧС природного 
и техногенного характера. В нём работают спасатели всех стран-участниц, каждый год они проводят учения 
и тренировки для выработки навыков взаимодействия при чрезвычайных ситуациях.

Нынешний демарш Узбекистана ни для кого не стал неожиданностью, если речь идёт об интеграционных 
структурах, действующих на пространстве СНГ. Ранее республика приостановила свое членство 
в Организации Договора о коллективной безопасности, заявив, что предпочитает двусторонние форматы 
сотрудничества многосторонним.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28827.html

Суд отменил приговор насильнику несовершеннолетней, ранее 
осуждённому на 2 года
Московский областной суд рассмотрел кассацию по делу Игоря Кондратьева (эстрадный псевдоним 
Константин Крестов) и отменил приговор. Дело направлено Химкинский суд для рассмотрения в новом 
составе суда. Срок содержания под стражей преступнику продлён до 4 октября 2012 года. Об этом в своём 
блоге написала мать потерпевшей девочке 4 сентября 2012 года.
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Ранее мать девочки опубликовала в сети пост о преступлении, в котором рассказала, что в мае 2010 года, 
когда её дочери было 16 лет, её обманом затащил в машину и после изнасиловал Игорь Кондратьев. 
Личность преступника удалось установить и задержать его благодаря тому, что девочке удалось сообщить, 
о том что её похитили, был объявлен план «Перехват».

10 августа 2012 года Химкинским судом Игорь Кондратьев был признан виновным в изнасиловании 
несовершеннолетней, но приговор, вынесенный судьёй Федорченко Людмилой, оказался неожиданно 
мягким — в общей сложности 2 года и 4 месяца лишения свободы. С учётом, срока проведённого под 
стражей пока длилось следствие и психиатрическое обследование, преступнику оставалось провести 
в местах лишения свободы менее месяца. 7 сентября 2012 года он должен был выйти на свободу.

Кроме того, мать девочки сообщила, что в ходе следствия выяснилось — Игорь Кондратьев привлекался 
по аналогичным делам с 2002 года, однако тогда его родственникам удавалось откупиться от жертв, и дела 
закрывались.

Родители и защита потерпевшей планируют добиваться для Игоря Кондратьева максимального наказания, 
предусмотренного данной статьёй, с учётом отягчающих обстоятельств.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28830.html

На Ставрополье создадут новый курорт «Волчьи ворота»
В Новоселицком районе Ставропольского края реализуется крупный инвестиционный проект 
по обустройству курортной зоны на берегу водохранилища «Волчьи Ворота». Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   4 сентября в краевом комитете по массовым коммуникациям, стоимость проекта составляет 300 
млн рублей.

Инвестором выступает местное сельскохозяйственное предприятие — ООО «Свободный труд». Работы 
по благоустройству территории предполагают строительство крупного гостиничного комплекса «Золотые 
пески» на берегу водоёма и сопутствующей досуговой инфраструктуры. На сегодняшний день на берегу 
«Волчьих ворот» в рамках реализации инвестпроекта уже построены 16 коттеджей для отдыхающих.

В проект создания курортной зоны заложено строительство спортивного комплекса с площадками для мини-
футбола, волейбола, теннисными кортами, тренажёрными залами. Для размещения отдыхающих 
планируется возвести коттеджный посёлок с ресторанами, кафе-вернадами, барами, детскими площадками, 
зоопарком. Инфраструктура комплекса предусматривает также строительство бань, саун, спа-салонов, 
искусственного мини-озера, фонтанов и озеленение прилегающей территории.

Вдоль береговой линии водохранилища в соответствии с проектом появятся аквапарк, лодочная станция, 
где будет организован прокат гидроциклов и лодок, причалы и беседки, а также пляжная и игровая зоны 
с прокатом квадроциклов и велосипедов.

Комплекс будет открыт для гостей круглогодично. Зимой в комплексе «Волчьих Ворот» предполагается 
катание на снегоходах, лыжах, подледная рыбалка, баня и конные прогулки.

Оценивая масштабы инвестиционного проекта первый вице-премьер правительства Ставропольского края 
Виктор Шурупов сказал: «Я впечатлён масштабами реализуемого проекта. Таким инициативам мы всегда 
рады и всегда готовы поддержать их на региональном уровне. А когда все озвученные идеи воплотятся 
в жизнь, я сам с удовольствием стану постоянным посетителем нового ставропольского курорта».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28829.html

Русская община Латвии сомневается, стоит ли поддерживать 
референдум по «нулевому гражданству»
До недавнего времени «Русская община Латвии» (РОЛ) поддерживала проведение референдума 
по присвоению негражданам Латвии гражданства страны, однако после того, как против данной инициативы 
выступили «Центр согласия» (ЦС) и один из лидеров ЦС, мэр Риги Нил Ушаков, позиция общины может 
поменяться, заявил Игорь Ватолин, член правления РОЛ.

«Оно (влияние Нила Ушакова) очень велико, поскольку у него такой сказочный рейтинг. Если использовать 
слово „община“ в широком значении, подразумевая совокупность людей, для которых родным языком 
является русский, то Ушаков, плюс-минус, является лидером общины. Все хотя бы прислушиваются к тому, 
что он делает, говорит, или на что указывает. К сожалению, его действия не всегда последовательны. 
На мой взгляд, поддержка референдума о двуязычии была ошибкой, которая хуже предательства или 
преступления. Он ошибся в политическом смысле, но это моё личное мнение. Отказ от поддержки 
референдума о негражданах можно считать определённой непоследовательностью. Думаю, что многие 
русские посчитают его предателем, но мне кажется, что исправление ошибок никогда не помешает», — 
рассуждает Игорь Ватолин.
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«Мне кажется, что нужно действовать, нужно предложить процедуру, чтобы закрыть этот вопрос. Все 
неграждане, которые до провозглашения независимости жили на территории Латвии, и могут это доказать, 
могут подать заявление и автоматически получить гражданство. Аминь, всё. Это может быть 30-35 тысяч 
человек. И всё, вопрос закрыт. Он исчезнет с политической сцены, и это будет хорошо. Золотая середина — 
разрешить негражданам голосовать на муниципальных выборах. Эти вопросы нужно решать. Не интриги 
Кремля, а наше бездействие привело к тому, что эти вопросы отданы на откуп Линдерманам, Дзинтарсам 
и другим», — пояснил Ватолин.

Напомним, что движение «За равные права» во вторник, 4 сентября, подает в Центральную избирательную 
комиссию подписи за референдум о предоставлении негражданам гражданства. Тогда же мэр Риги Нил 
Ушаков (ЦС) заявил, что не поддержит проведение референдума по негражданам.

Также резкую позицию высказал по поводу референдума бывший депутат Сейма Александр Кирштейнс 
(«Всё для Латвии»). «Это акт доброй воли, что в Латвии до сих пор живут бывшие граждане СССР 
и их потомки, не имеющие гражданства Латвии. Изменив законы, их с таким же успехом можно 
выдворить», — сказал Кирштейнс. По его мнению, «нулевой вариант» гражданства нельзя вводить простым 
референдумом — для этого нужно голосование двух третей депутатов Сейма или более половины 
избирателей".

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28828.html

В России могут провести антиприватизацию ресурсных компаний
В обозримом будущем российскому населению могут быть розданы так называемые антиваучеры. Об этом 
сообщил председатель комитета Государственной Думы России по социальной политике Андрей Исаев 
на пресс-конференции в Москве 4 сентября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам парламентария, в рамках данной инициативы всё имущество, которое создано СССР, будет 
разделено либо на акции, либо на персональные счета, и будет роздано всем гражданам, которые родились 
в СССР. С акциями, которые будут символизировать данное имущество, нельзя будет что-либо сделать, 
кроме как завещать.

«Эти акции не будут голосующими, но будут давать право на получение дивидендов от использования 
государственной собственности», — также отметил Андрей Исаев.

При этом граждане других государств, образовавшихся на месте бывших Союзных республик, с учётом того, 
что Россия является правопреемницей Советского Союза и именно она несла обязательства по всем 
долгам бывшего СССР, права на получение данных акций иметь не будут.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28831.html

Переориентация партии Прохорова связана с невостребованностью: 
политолог
Бизнесмен Михаил Прохоров опоздал с созданием партии «Гражданская платформа», состоящей из 
пятисот юристов, как минимум на год. Об этом заявил политолог Иван Преображенский, комментируя 
корреспонденту ИА     REX   сообщения прессы относительно желания миллиардера вывести свою партию в 
традиционное политическое поле.

«Михаил Прохоров осознал, что решение о создании партии из пятисот юристов запоздало как минимум на 
год. В условиях, когда в России стало реальным получить, так сказать, политическую крышу для любого 
объединения граждан, никакой потребности в такой партии, которую ранее создал Михаил Прохоров, не 
было. Невостребованность стала главной причиной отказа от такого формата», - уверен Преображенский.

По его мнению, Прохоров желает участвовать в политической жизни страны: «Что касается перехода к 
прямой партии, претендующей на участие в выборах самостоятельно, то я думаю, что это связано с 
решением Михаила Прохорова занимать какие-то позиции в политическом пространстве, с пониманием его 
самого и его консультантов, что он слишком затянул своё политическое молчание и растерял тот 
электоральный ресурс, который успел приобрести за время президентских выборов. Соответственно, 
возникла необходимость вновь создавать ему имидж активного политического деятеля, поскольку Михаил 
Прохоров имеет желание участвовать в политической деятельности, вне зависимости от того, происходит 
это с подачи Кремля или по зову его собственной души».

Напомним, ранее в российских СМИ появилась информация о том, что бизнесмен Михаил Прохоров 
отказался от идеи создания партии, состоящей из пятисот юристов, и желает создать партию традиционного 
формата. С чем связано желание Прохорова переформатировать «Гражданскую платформу», не 
сообщается. Напомним также, что миллиардер уже стоял «у руля» партии «Правое дело» в 2011 году, 
однако тогда проработав в партии около полугода, Прохоров покинул «Правое дело».
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28832.html

Интеграция Сербии в Евразийский союз невозможна: политолог
Экономические обязательства Сербии помешают ей войти в состав Евразийского союза и каким-либо 
образом интегрироваться с ним. Об этом заявил политолог Иван Преображенский корреспонденту 
ИА     REX  , комментируя заявление вице-президента Фонда Развития Европейского Сотрудничества Андрея 
Смирнова о том, что евразийскими интеграционными проектами заинтересовались некоторые страны 
Латинской Америки и Сербия.

«Думаю, что интеграция Сербии в Евразийский союз не может существовать в принципе. Причина очень 
простая — это причина экономическая. Мы говорим об экономическом объединении наподобие тех 
объединений, которые уже существуют. Это, условно говоря, единый рынок в Америке, это Евросоюз, 
и другие подобного типа. И в них не могут входить страны, которые параллельно входят в другие 
интеграционные объединения, где степень интеграции зачастую выше. Если мы говорим о Сербии, 
то Сербия давно уже в значительной мере входит фактически в объединение Евросоюза. Действуют 
многочисленные соглашения с ЕС. Принимая Сербию в свой состав — разумеется, если бы Сербия об этом 
попросила, — Евразийский союз фактически открывает двери для европейских товаров, беспошлинно 
ввозимых на его территорию. Это приводит к абсолютно непредсказуемым последствиям с экономической 
точки зрения, и на это никогда не согласятся экономические круги в Евразийском союзе — он не для того 
создавался», — уверен специалист.

По его мнению, в ЕАС следует делать упор на создание экономического, а не политического пространства: 
«Любые попытки вывести создание Евросоюза из экономической сферы в политическую сферу пытаются 
похоронить сам проект. Если он ещё в состоянии работать как экономический проект для таких стран, как 
Россия, Белоруссия и Казахстан, которые не входят в другие крупные международные политические 
объединения и союзы, то в качестве политического проекта он абсолютно нежизнеспособен, тем более, 
если к нему присоединятся какие-нибудь латиноамериканские или балканские страны, не имеющие никаких 
общеэкономических и политических интересов с РФ, Казахстаном и Белоруссией».

Как ранее сообщало ИА REX, вице-президент Фонда Развития Европейского Сотрудничества Андрей 
Смирнов заявил о том, что проект Евразийской информационной лиги, как и весь евразийский проект 
в целом, не     будет ограничиваться географическими границами  . «Мы будем продвигать идею Евразийской 
интеграции и объяснять обществу о целях и принципах проекта. Мы не ограничиваемся географическими 
границами, потому что идея интересная и предлагает новый путь взаимодействия, в котором каждая страна 
получит определённые выгоды: уже сегодня проектом интересуются некоторые страны Латинской Америки, 
Сербия».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28833.html

Судебный процесс над Геннадием Гудковым неизбежен: политолог
Судебное преследование члена партии «Справедливая Россия» Геннадия Гудкова может состояться вне 
зависимости от решений со стороны Кремля. Об этом заявил политолог Иван Преображенский 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя официальное обращение генпрокурора Юрия Чайки, в котором 
он просит рассмотреть вопрос о досрочном лишении полномочий депутата от фракции «Справедливая 
Россия» Геннадия Гудкова.

«Насколько я понимаю, на настоящий момент существует негласное распоряжение о лишении Гудкова 
депутатского мандата. Если оно будет действовать и далее, большинство депутатов „Единой России“, 
несмотря на то, что там нашлись отдельные люди, отказавшиеся таким образом выступать, проголосуют 
за снятие с Гудкова мандата. Что касается снятия с него неприкосновенности, то она произойдёт в любом 
случае, вне зависимости от того, будет ли это решение иметь мощную поддержку со стороны Кремля, или 
депутатов никто не будет стимулировать. Если вдруг по каким-то своим соображениям Кремль решит, что 
у него нет необходимости в полном изгнании Гудкова из Госдумы, судебный процесс над Гудковым 
абсолютно неизбежен», — отмечает политолог.

По его мнению, произошедшее — месть парламентарию за его излишне активную оппозиционную 
деятельность: «Безусловно, речь идёт о том, что он расплачивается за свою политическую деятельность, 
за свою нелояльность, за слишком активное участие в так называемом „белоленточном“ движении 
и за активную его поддержку. Те публикации, которые делает сын Геннадия Гудкова — Дмитрий, а также 
некоторые другие оппозиционеры относительно бизнеса представителей „Единой России“, свидетельствует 
именно о применении законодательства, поскольку абсолютное большинство депутатов Госдумы так или 
иначе, сознательно или несознательно, прямо или косвенно нарушают действующее законодательство 
о статусе депутатов».

Как ранее сообщало ИА REX, в Госдуму поступило официальное обращение генпрокурора Юрия Чайки, 
в котором он просит рассмотреть вопрос о досрочном лишении полномочий депутата от фракции 
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«Справедливая Россия» Геннадия Гудкова. Об этом сообщил журналистам сам Гудков, который получил 
копию письма, адресованного спикеру Госдумы Сергею Нарышкину. По словам депутата, в письме 
генпрокурора излагаются факты, которые содержались в направленных ранее в Госдуму материалах 
из Следственного комитета. Гудков полагает при этом, что лишение его мандата депутата допустимо только 
по решению суда или в связи со смертью. Подобное обращение в Госдуму, по его мнению, не только 
нарушает базовые положения Конституции, но и «даёт добро на внесудебные расправы с неугодными 
депутатами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28834.html

Запрет на заёмный труд не будет означать запрет на деятельность 
волонтёров в России
Предполагаемый запрет на заемный труд не будет означать запрета на деятельность волонтеров в России. 
Об этом заявил председатель комитета по труду, социальной защите и делам ветеранов Государственной 
Думы России Андрей Исаев на пресс-конференции в Москве 4 сентября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам парламентария, заёмный труд как система в России должен быть запрещён. Но вместе с тем, 
этот запрет не коснётся в полной мере мероприятий, связанных с Олимпиадой в Сочи и с универсиадой 
2013 года в Казани.

«На этих мероприятиях будет много временного персонала», — признал Андрей Исаев.

В целом вопросы, связанные с деятельностью волонтёров, сезонных работников, различных моментов, 
связанных с привлечением иностранных специалистов, должны быть отдельно оговорены",- добавил он.

При этом волонтёрам, которые будут работать на выше упомянутых мероприятиях, планируют 
компенсировать средства на питание, проживание, приобретение формы, и освобождать от разных взносов. 
Данные моменты к настоящему времени уже законодательно урегулированы, уточнил Андрей Исаев.

Напомним, что законопроект о запрете заёмного труда был подготовлен комитетом Госдумы по труду 
и социальной политике весной 2011 года, и в мае был принят депутатами в первом чтении. Как говорится 
в определениях законопроекта, заёмный труд — это разновидность непостоянной занятости, когда работник 
заключает договор с организацией-посредником, например, частным агентством занятости, которое 
направляет его для выполнения работы в другую компанию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28835.html

«Хотелки» бизнеса не нужны: председатель ФНПР о Трудовом Кодексе 
РФ
В период кризиса Трудовой Кодекс РФ защитил людей, которых хотели уволить. Об этом заявил 
председатель Федерации независимых профсоюзов России Михаил Шмаков 4 сентября в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Концепция Трудового кодекса РСПП: баланс интересов или сумма 
привилегий?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я хочу разочаровать тех, кто думает, что Трудовой Кодекс введёт сложные нормы. Это неправда. Это 
новая версия того, что было вброшено в 2010 году бизнесменом Михаилом Прохоровым. На этом 
он построил свою избирательную кампанию. Это было отвергнуто обществом. Ничего из того, что в этой 
концепции было предложено, принято не будет. Трудовой Кодекс — живой закон, и поэтому туда постоянно 
вносятся поправки. Будут внесены поправки, связанные с профессиональными стандартами 
и определением квалификации работника. Такая работа будет продолжаться и впредь. Но если речь идёт 
о „хотелках“ бизнеса, то они не нужны. В период кризиса Трудовой Кодекс РФ показа чрезвычайную 
эффективность в защите людей, которых хотели выбросить на улицу. Трудовой Кодекс сегодня защищает 
наёмных работников от произвола работодателей», — заверил присутствующих Шмаков.

По его словам, Трудовой Кодекс является «живым документом», который постоянно улучшается 
и изменяется: «Трудовой Кодекс был принят в 2001 году, а в 2002 году он вступил в силу. Он был принято 
на основе консенсусного четырёхстороннего обсуждения посредством голосования. Были представлены 
различные концепции. Большинством голосов была принята концепция профсоюза, и на протяжении года 
шло обсуждение. Это живой документ, в которые постоянно вносятся изменения: меняется жизнь, характер 
трудовых отношений. Работа продолжится и в дальнейшем. Мы предлагаем вернуться к тому, чтобы 
увольнение члена профсоюза могло происходить решением выборного профсоюзного органа. Есть также 
предложение о распоряжении фондами социального страхования — мы предлагаем вернуть 
их профсоюзам. У нас есть ряд предложений, которые ранее не нашли поддержки двух других сторон. 
Именно эта форма согласования интересов и передача в законодательство будет сохранена. Бизнес хочет 
получить максимальную выгоду при минимальных затратах, а профсоюзы с этим никогда не согласятся».
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Напомним, Российский союз промышленников и предпринимателей обнародовал свой окончательный 
вариант концепции нового Трудового кодекса, который в течение года может трансформироваться 
в законодательные инициативы. По мнению разработчиков данной концепции, ныне действующий ТК 
является сдерживающим фактором развития рынка труда и препятствует инновационному развитию 
экономики. Концепция обновления трудового законодательства от РСПП содержит положения, ведущие 
к максимальному расширению свободы действий работников и работодателей в трудовых отношениях при 
минимальном вмешательстве государства. Речь идет о переходе на почасовую оплату труда, облегченном 
режиме расторжения трудового договора, особенно в период кризиса, легализации использования заемного 
труда и других новациях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28836.html

Над Трудовым Кодексом РФ работа ведётся сообща: депутат Госдумы 
Андрей Исаев
К Трудовому Кодексу РФ разрабатывается поправка, защищающая права людей, работающих удалённо. 
Об этом заявил председатель Комитета Госдумы по труду, социальной политике и делам ветеранов Андрей 
Исаев 4 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Концепция Трудового кодекса РСПП: 
баланс интересов или сумма привилегий?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Трудовой кодекс — это действительно живой документ. Он вступил в силу в 2002 году, и с этого момента 
происходило множество поправок. Например, за всю историю впервые появился пункт о спортсменах. 
В 2006 году мы приняли целый пакет из поправок. На очереди — принятие законодательства о защите 
работников, работающих дистанционно», — сообщил Исаев.

Он также считает, что последний шаг РСПП является неверным: «Важный принцип, который установился 
в период работы над ТК — принцип работы сообща. Сейчас представлены все три стороны социального 
партнёрства. Мы часто и много спорим, но всегда стараемся найти консенсус. По сути, то, что сделал 
РСПП — это неверный шаг — это попытка навязать обществу взгляды, минуя существующую практику. 
Хорошим это не закончится. Я согласен, что в результате активной деятельности РСПП у профсоюзов также 
есть право занять жёсткую позицию. Мы будем развивать нашу активность».

Напомним, Российский союз промышленников и предпринимателей обнародовал свой окончательный 
вариант концепции нового Трудового кодекса, который в течение года может трансформироваться 
в законодательные инициативы. По мнению разработчиков данной концепции, ныне действующий ТК 
является сдерживающим фактором развития рынка труда и препятствует инновационному развитию 
экономики. Концепция обновления трудового законодательства от РСПП содержит положения, ведущие 
к максимальному расширению свободы действий работников и работодателей в трудовых отношениях при 
минимальном вмешательстве государства. Речь идет о переходе на почасовую оплату труда, облегченном 
режиме расторжения трудового договора, особенно в период кризиса, легализации использования заемного 
труда и других новациях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28837.html

Фестиваль «Туристское Ставрополье» раскроет потенциал края
С 24 по 29 сентября в регионе Кавказских Минеральных Вод состоится Межрегиональный фестиваль 
туризма Ставропольского края «Туристское Ставрополье». Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-
службе краевого министерства курортов и туризма, впервые в крае планируется проведение столь крупного 
мероприятия, приуроченного к Международному дню туризма, отмечаемого во всём мире 27 сентября.

В министерстве отметили, что основной целью проведения Фестиваля является содействие устойчивому 
развитию эффективной и конкурентоспособной туристской индустрии Ставропольского края. В числе 
основных задач — презентация туристско-рекреационного потенциала края, привлечение внимания власти, 
общества и бизнеса к развитию туризма и позиционирование Ставрополья как территории, благоприятной 
для развития туризма.

«Местом проведения определены Ставрополь и города-курорты Ессентуки, Кисловодск, Пятигорск, 
Железноводск. Это одно из главных наших мероприятий в нынешнем году и мы намерены провести его 
на достойном уровне», — отметил заместитель министра курортов и туризма Ставропольского края 
Владимир Вышеславов.

В фестивале примут участие более 300 представителей федеральных и региональных органов 
исполнительной власти, туроператоров и турагентств, предприятий гостиничного и санаторно-курортного 
комплексов, специализированных учебных заведений, страховых и автотранспортных компаний, 
экскурсионных бюро, музеев и других субъектов туристской индустрии, а также представители 
национально-культурных объединений, жители и гости Ставропольского края.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28837.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28836.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  05.09.12

В программе фестиваля запланировано проведение Форума «Роль санаторно-курортных организаций 
в оздоровлении нации», в рамках которого обсудят проблемы охраны здоровья в Российской Федерации. 
Также состоится Всероссийская конференция «Пути развития курортов и туризма Северо-Кавказского 
федерального округа», участники которой намерены выработать перечень мероприятий по развитию 
туркомплекса на Северном Кавказе. А выставка «Туризм глазами молодёжи» представит возможности 
получения профессионального туристского образования, систем переподготовки специалистов и курсов 
повышения квалификации работников туриндустрии, продемонстрирует продукцию для комплексного 
оснащения образовательных учреждений.

В рамках фестиваля запланировано проведение ряда массовых, зрелищных мероприятий, в том числе 
автомобильные соревнования «Гонки на внедорожниках» и соревнования по велоспорту. Культура 
и самобытность народов Ставрополья, будет показана на выставке национальных подворий, а также 
на универсальной ярмарке народного творчества и сувенирной продукции. Для туроператоров и СМИ будут 
проведены пресс-туры по Ставропольскому краю. Завершит фестиваль красочное шоу с участием 
вокальных и танцевальных творческих коллективов, кульминацией которого станет праздничный фейерверк 
и лазерное шоу.

В рамках фестиваля будут подведены итоги ежегодного краевого конкурса «Туристское Ставрополье» 
и награждены победители в 10 номинациях. В том числе лучшее муниципальное образование, санаторно-
курортное учреждение, турмаршрут, профильное образовательное учреждение, турагентство, туроператор. 
В конкурсе СМИ будут отмечены самые профессиональные видеосюжеты и публикации о курорте и туризме 
в Ставропольском крае. Победителям будут присвоены звания лауреатов, вручены дипломы, кубки 
и солидные денежные премии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28838.html

Можно ли доверить управление золотовалютными резервами и 
госдолгом РФ иностранцу: мнения
Российское руководство собралось создать Росфинагентство. Закон о его создании поступит в Госдуму 
в сентябре 2012 года, а само агентство начнёт действовать уже в начале 2013 года. «Агентство будет 
управлять деньгами суверенных фондов России — Фондом национального благосостояния России (ФНБ) 
и Резервным фондом, госдолгом, а также распоряжаться свободными средствами бюджета. Сейчас эти  
функции разделены между Минфином, Центробанком и Внешэкономбанком. Однако не это главное — 
Росфинагентству развяжут руки, и оно получит возможность вкладывать деньги ФНБ (до 50%) 
и Резервного фонда в акции российских и зарубежных компаний. Сейчас средства фондов вкладываются 
только в высоконадёжные гособлигации с самым высоким рейтингом, поэтому они не приносят доходов,  
зато и риска потерять деньги практически нет. Такое правило установил бывший министр финансов 
Алексей Кудрин. Теперь „копилку Кудрина“ чиновники решили вытряхнуть на мировой валютный 
рынок», — сообщает интернет-издание «Свободная пресса».

При этом в состав руководства Росфинагентства может войти и возглавить его экс-президент Deutsche Bank 
Йозеф Аккерман.

ИА     REX  : Как вы относитесь к тому, что золотовалютными резервами и госдолгом РФ будет 
распоряжаться Росфинагентство?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Скорее всего, средства будут потеряны. Что такое «фондовый рынок» — прекрасно показал Ротшильд, 
обрушивший и скупивший за гроши почти всю Англию с колониями, располагая достоверной новостью 
о проигрыше Наполеона. В прошлом веке подобное показал Сорос. Вообще игры на фондовом рынке 
увязаны на глобальные СМИ и очень коварные приёмы. Не так давно в США были суды по припискам 
корпораций Энрон и Ксерокс, что приписывали себе объёмы сбыта и даже платили налоги на прибыль, 
в итоге вздувая свой курс акций, чтобы нажить на «дутых» акциях гораздо больше. Это было выгодно, этим 
занимались десятки корпораций и сотни-тысячи фирм поменьше. Их уличили и начали судить... Но, как 
по вызову, прилетели на «Боингах» экс-союзные США парни Бен-Ладена и уничтожили ВТЦ вместе со всеми 
уликами «мирового фондового рынка».

Фондовый рынок требует усилий СМИ, разведок и лучших умов, чтобы на нём не проиграть на одном 
«гринмейле», к примеру. Ещё пример — мало кто понял, в чём секрет монополии «Майкрософт» 
у полугосударственной корпорации «ИБМ», а кто понял — тот озолотился. Нынешний «Интел» считается 
фирмой, но в сущности — это полугосударственная структура, и желающие поуправлять «Интелом» — 
столкнутся с государством, как Навальный в России. Впрочем, и стратегия Кудрина на «высокорейтинговое» 
была не лучше, учитывая, что рейтинги это безответственность, в конечном счёте, что хорошо ощутили 
и в Европе и в США; а уж хранение в облигациях вероятного агрессора, нацеливающего на инвестора 
ракеты, ранее обещав не расширять НАТО на Восток — вообще странность.

Ситуацию могли бы улучшить учения и учебные операции. И если в результате учений будет прибыль — 
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лишь тогда стоит доверять государственные средства. Ещё — интересно, как закон относится к стажу 
специалистов, учитывая, что на Западе не рекомендуют быть валютным брокером более трёх лет, 
поскольку перегрузки там гораздо хуже военных и даже космических.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Мне непонятно, почему российские чиновники искренне верят в то, что экс-глава одного из крупнейших 
банков в Германии, будет управлять валютными резервами и государственным долгом РФ в интересах 
российской экономики, а не финансово-политических элит Старого Света и США. К тому же это человек, 
ставший фигурантом целого ряда громких корпоративных и коррупционных скандалов, и практически 
наверняка собравший на себя чемодан компромата, которого хватит, чтобы влиять на принимаемые 
им решения, даже в случае его искреннего желания служить интересам России. Сложно также представить 
себе ситуацию, чтобы в любой другой, и не только экономически развитой стране, у руля государственных 
финансов стоял нерезидент. Более того, надо помнить, что он гражданин страны, входящей в военно-
политический блок НАТО, который рассматривается в качестве потенциального агрессора для России.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Путин пытается вернуть финансовую систему из под влияния ЦБ, читай ФРС, в свои руки, напрямую это 
сделать сложно, поэтому и был найден такой элегантный способ — Росфинагентство. Следующим этапом 
станет возвращение себе права самостоятельной эмиссии без привязки к валютной выручке. Кстати 
возвращение Тимченко в Москву и запрет чиновникам иметь имущество и счета за рубежом звенья одной 
цепи попытки Кремля выхода из-под влияния США.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28839.html

Правительство Ставрополья добивается ускорения проведения в крае 
энергоаудита
Правительство Ставропольского края принимает меры по ускорению освоения федеральных средств, 
направленных в регион на проведение энергоаудита бюджетных и коммерческих организаций. Об этом речь 
шла 3 сентября на совещании, посвященном энергосбережению и повышению энергоэффективности 
в Ставропольском крае, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам министра энергетики, промышленности и связи региона Дмитрия Саматова, согласно 
федеральному законодательству, все органы власти по итогам энергоаудита должны получить паспорт 
по итогам энергетических обследований всех бюджетных и крупных коммерческих предприятий 
до 31 декабря 2012 года.

На сегодняшний день, по словам министра энергетики края, обследование провели около 1200 организаций 
из 3500, то есть 30% от общего числа организаций, обязанных пройти эту процедуру. До конца 2012 года 
планируют провести обследования ещё около 1800 организаций.

«По прогнозам министерства около 1000 организаций края не обеспечены финансированием и на 1 января 
2013 года не будут иметь энергетических паспортов, что чревато значительными штрафными санкциями. 
По данным ГИС Ставропольский край находится в середнячках по выполнению программы», — отметил 
Саматов.

Глава ведомства отметил, что министерство со своей стороны сделало всё возможное для организации 
проведения энергетических обследований в крае. «Из 131 млн рублей на аудит направлено 80% всех 
федеральных средств (109 млн рублей) со сроком освоения до 1 октября текущего года, — подчеркнул 
министр. — Задача администраций муниципальных районов и городских округов максимально эффективно 
и в установленные сроки провести обследования, и отчитаться о проделанной работе. За первое полугодие 
было освоено только 26,1 млн рублей».

Причиной низкого темпа освоения федеральных средств министр назвал их позднее поступление в край, 
в декабре 2011 года. Так, за 6 месяцев было использовано всего 26 млн рублей. Министерство намерено 
просить федеральный центр продлить срок использования этих средств. При этом Дмитрий Саматов 
добавил, что все средства направленные на эти цели из краевого бюджета освоены в полном объёме. 
В 2012 году из краевого бюджета планируется выделить на энергосберегающие мероприятия 56 млн 
рублей.

«Дополнительных субсидий из федерального бюджета в 2012 году не будет, поэтому органам 
исполнительной власти, администрациям муниципальных образований необходимо провести анализ 
бюджетных расходов, изыскивать внутренние резервы и предусмотреть в сметах на содержание 
подведомственных бюджетных организаций средства на проведение энергетических обследований», — 
сказал Саматов. Он добавил, что штрафы за невыполнение требований законодательства по проведению 
обследований на юридическое лицо составляю до 250 тыс. рублей, что превышает стоимость самого 
обследования, а на индицидуального предпринимателя — до 15 тысяч.
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Министр энергетики также призвал все 330 муниципальных образования края в кратчайшие сроки 
скорректировать свои программы по энергосбережению с учётом проведённых в этом году мероприятий 
по энергоаудиту. Дмитрий Саматов напомнил, что согласно федерального законодательства, снижение 
энергозатрат в организациях различных уровней ежегодно должно составлять 3%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28840.html

Руководство Ставрополья намерено развивать туркластер 
«Левокумье»
Руководство Ставропольского края проработает вопрос создания аэродрома в туристическом кластере 
«Левокумье» для привлечения туристов. Как сообщили корреспонденту ИА REX в пресс-службе краевого 
министерства курортов и туризма, этот вопрос обсуждался 4 сентября на заседании координационного 
совета по вопросам развития туристско-рекреационного комплекса края. Рассмотрены два проекта в сфере 
туризма, претендующие на получение субсидий по краевой целевой программе «Развитие курортов 
и туризма в Ставропольском крае на 2012 — 2016 гг.» и федеральной «Развитие внутреннего и въездного 
туризма в РФ на 2011 — 2018 гг.»

Туркластер «Левокумье» особенно интересен проектом строительства этнической деревни некрасовских 
казаков и христиан-молокан XVII-XXI века в посёлке Новокумский. Он уже реализуется, и местные власти 
вложили в него более 600 тыс руб. Разработчики ожидают получение около 50 млн рублей инвестиций, что 
по масштабам восточных районов можно считать весьма солидными вливаниями.

«Не каждый район может похвастать проектом с такой глубиной проработки», — отметил 
председательствующий на заседании заместитель председателя правительства края Андрей Бурзак. 
«Проект будет интересен не только 300-тысячному населению восточной зоны края, но и для отдыхающих 
КМВ, иностранных туристов», — считает министр курортов и туризма Валентина Ченцова.

Вместе с тем, участники заседания посчитали серьёзной проблемой удалённость данной территории 
от Ставрополя и Кавминвод. Для решения этой проблемы члены координационного совета предложили 
организовать доставку туристов маломестными самолётами, если поблизости от Новокумского найдётся 
площадка для обустройства аэродрома малой авиации. «Достаточно земляной полосы, такие аэродромы 
раньше были устроены повсеместно. Есть варианты решения и по летному парку», — считает министр 
энергетики, промышленности и связи Дмитрий Саматов.

Участники заседания приняли решение подробно проработать это предложение. Также Валентина Ченцова 
пригласила всех членов совета и турфирмы края на юбилейные мероприятия, посвященные 50-летию 
возвращения казаков-некрасовцев на историческую родину — в Россию, которые состоятся 19-22 сентября 
в Новокумском.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28841.html

Минтуризма Ставрополья предлагает установить туристические 
указатели
Министерство курортов и туризма Ставропольского края намерено до конца года проработать дизайн 
и правила установки на территории края знаков туристской ориентирующей информации. А в начале 2013 
года определить перечень объектов, которые будут обозначены новыми указателями. Такое решение 
принято 4 сентября на заседании координационного совета по вопросам развития туристско-
рекреационного комплекса края, сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства 
курортов и туризма. На заседании обсуждались два проекта в сфере туризма, претендующие на получение 
субсидий по краевой целевой программе «Развитие курортов и туризма в Ставропольском крае на 2012 — 
2016 гг.» и федеральной «Развитие внутреннего и въездного туризма в РФ на 2011 — 2018 гг.»

Как отмечено на заседании координационного совета, проблема установки на территории Ставропольского 
края знаков туристской ориентирующей информации давно назрела, поскольку найти дорогу к большинству 
туристских объектов края можно только методом «остановись и спроси у кого-нибудь из местных, если они 
попадутся по пути». Отмечено, что установка знаков туристской информации — это элемент, 
демонстрирующий культуру территории и вежливое отношение к её гостям.

Министерство курортов и туризма Ставрополья намерено обсудить законодательный аспект установки 
туристических знаков с краевой думой. До конца года будет проработан дизайн и правила установки, 
а в начале 2013 года определён перечень объектов, которые будут обозначены новыми указателями.

На заседании обсуждался проект туристского кластера «Долина Минеральных Вод. Курорт Железноводск». 
На 180 га у поселка Иноземцево предлагается возвести океанариум, дельфинарий, спа-корпуса, 
аттракционы, сеть ресторанов и мест отдыха. Общий проектный объем инвестиций превышает 4 млрд 
60 млн руб. Компания «2В Групп» предполагает окупаемость по разным вариантам от 3,5 до 8,5 лет, говорит 
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о достигнутой договорённости с энергетиками и водоканалом о присоединении к коммуникациям 
и убеждена в реальности своих планов.

На заседании также рассмотрен вопрос создания бренда Ставропольского края «Туристское Ставрополье». 
Целью этой работы должно стать выгодное отличие региона от конкурирующих территорий, а главной 
задачей — создание продвинутого бренда, привлекающего внимание потенциальной аудитории. Решено 
проанализировать опыт других регионов и до конца года подготовить техническое задание для разработки 
туристского бренда.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28842.html

Процесс против губернатора Брянской области инициирован 
стараниями конкурентов: мнение
По сообщению газеты «Ведомости», главное управление экономической безопасности и коррупции МВД 
РФ нашло признаки злоупотребления должностными полномочиями в действиях губернатора Брянской 
области Николая Денина. Согласно данным полицейской проверки, копия материалов которой имеется 
у «Ведомостей», зимой 2011-2012 гг. губернатор распорядился выделить из резервного фонда Брянской 
области 21,8 млн руб. на ликвидацию последствий взрыва в кормовом цехе птицефабрики «Снежка». Денин 
возглавлял это предприятие до избрания губернатором в 2004 г., владел контрольным пакетом акций ОАО 
«Снежка», а сейчас по 28,35% акций принадлежит его жене и племяннице.

«Как следует из материалов проверки, взрыв, разрушивший кормовой цех птицефабрики, был 
чрезвычайной ситуацией локального характера, он не представлял опасности для жителей района. 
По закону ликвидация такого рода аварий производится силами самого предприятия, поэтому проверяющие 
склонны видеть в действиях Денина личную заинтересованность», — пишут «Ведомости».

Алексей Мухин, генеральный директор Центра политической информации:

Я думаю, такого рода факты — особенно которые раньше были достоянием истории, — неслучайно 
всплывают в предвыборной ситуации. 14 октября должны состоятся выборы губернатора Брянской области, 
в которых зарегистрирован в качестве кандидата и действующий глава региона. Мне кажется, этот процесс 
инициирован стараниями конкурентов.

Всё равно решать, насколько серьёзно будет использоваться эта тема в ближайшем будущем, будут 
решать, с одной стороны, федеральная власть, а с другой стороны — единороссы. В последнее время 
процесс решения таких вопросов довольно технологично отлажен и, я думаю, все у них будет нормально.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28843.html

Коммунисты и эсеры отказались от предвыборной борьбы в 
Белгородской области из-за сильных позиций губернатора: мнения
За пост губернатора Белгородской области будут бороться четыре кандидата. Документы на регистрацию 
в ЦИК предоставили член ЛДПР Ирина Горькова, действующий глава региона Евгений Савченко, 
руководитель местного отделения «Патриотов России» Александр Запрягайло, а также представитель 
«Правого дела» Александр Кушнарёв. Партии «Справедливая Россия» и КПРФ участвовать в выборах 
отказались. Выборы пройдут 14 октября 2012 года.

Сергей Антонов, главный редактор ИА «Медиатрон»

Ну, ответы тут на поверхности. Евгений Савченко является безусловным фаворитом предвыборной гонки. 
Отчасти поэтому от предвыборной борьбы отказались коммунисты и эсеры, а вовсе не из-за проблем 
с «муниципальным фильтром». Последний без особых проблем прошли все заявившиеся кандидаты, 
включая и «варяга» от ЛДПР Ирину Горькову.

Не думаю, что найдется хотя бы один политик, даже федерального уровня, который мог бы составить 
конкуренцию довольно популярному в регионе действующему губернатору. Достаточно вспомнить выборы 
1999 года, когда в предвыборной кампании участвовал лидер ЛДПР Владимир Жириновский. Он тогда 
занял даже не второе место.

Единственный аргумент, который могут использовать оппоненты Евгения Савченко — долгий срок 
нахождения его в губернаторском кресле. Однако, учитывая постоянный запуск новых областных программ 
и проектов, в том числе и уже озвученные в виде предвыборной программы планы, Савченко нельзя 
обвинить в консерватизме или нежелании модернизировать местную экономику и социальную сферу.

Одновременно с этим нельзя говорить, что предвыборная кампания пройдет спокойно и предсказуемо. 
Та же Ирина Горькова является «тёмной лошадкой» и не исключено, что она будет достаточно агрессивно 
вести себя в информационном поле. Не стоит сбрасывать со счетов и КПРФ вместе со «Справедливой 
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Россией», которые хоть и не участвуют в выборах, но могут занять собственную активную позицию, 
выступив в некотором роде «третьей силой». От того как будут себя вести эти партии также будет зависеть 
предвыборная кампания.

Иосиф Дискин, заместитель председателя Научного совета Всероссийского центра изучения 
общественного мнения, член Общественной палаты:

Я вообще давно выступаю против муниципального фильтра. С одной стороны, происходит упрощение 
процесса регистрации кандидатов и партий, а с другой стороны, таким образом ставится дополнительный 
заслон и барьер.

Вообще, конечно, демократичность выборов зависит не от количества кандидатов, участвующих в выборах. 
Выборы могут быть демократическими, даже если участвует один кандидат, но при этом он поддерживается 
абсолютным большинством населения. Тут вопрос в другом — считает ли население предлагаемый 
ей выбор достаточным и демократическим?

Необходимо соблюдать баланс интересов, чтобы не допустить ущемления чьих-либо прав. Отсутствие 
кандидата от КПРФ меня, например, сильно беспокоит. Так или иначе, это отражение интересов почти 20% 
избирателей. И если достаточно большая часть населения не будет представлена, это может в свою 
очередь привести, к радикальным настроениям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28844.html
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